

# BOLETIN DE NOTICIAS MUNICIPALES



ABRIL 2024 N° 71

V  
A  
L  
D  
E  
R  
R  
E  
D  
I  
B  
L  
E  
  
I  
N  
F  
O  
R  
M  
A

## MIEMBROS DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE VALDERREDIBLE SE REÚNEN CON LA PRESIDENTA DE CANTABRIA



El pasado lunes 15 de abril, el alcalde de Valderredible Fernando Fernández acompañado por el Tte. alcalde Alfredo Peña y los concejales Jaime Calderón y Fátima López mantuvieron una reunión con la presidenta de Cantabria M. José Sáenz de Buruaga con el fin de trasladarle la situación en que se encuentra la **“Colonia de Polientes”** desde hace varios años.

El alcalde le expuso a la Presidenta la importancia que para Valderredible tiene la reapertura de La Colonia no sólo por la **generación de puestos de trabajo** tanto directos como indirectos que podría generar, si no porque contribuiría a **fijar población** y su **repercusión en la economía del Valle** sería muy positiva.

Junto con las actividades educativas, culturales y de divulgación de nuestro patrimonio natural e histórico, las instalaciones de la colonia podrían también acoger otro tipo de actividades tales como conferencias, exposiciones o programas en colaboración con la Universidad de Cantabria, Gobierno, etc.

También se planteo la posibilidad de construir un centro moderno para mayores con todos los servicios correspondientes.

Dado que la propiedad de las instalaciones y la finca donde se ubica “La Colonia” son de titularidad de **La Fundación Caja Cantabria** acordamos tener una reunión en breve con el presidente de dicha fundación para analizar las condiciones que nos requieren para su puesta en funcionamiento.

## RURALEMPRENDE REAL VALLE DE VALDERREDIBLE

La **Fundación Botín** en colaboración con el **Ayuntamiento de Valderredible**, a través del CEDETER, ha puesto en marcha una iniciativa dirigida a **fomentar el emprendimiento en el mundo rural** que cuenta con la financiación del Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico.

Esta convocatoria se dirige a cualquier emprendedor individual o en equipo, que tengan una idea de producto o servicio susceptible de ser explotado empresarialmente en nuestro Valle. Es una herramienta idónea para afrontar el reto demográfico rural.

*Ruralemprende* es un programa que está dotado de un **ciclo de formación** que permite a los participantes la posibilidad de identificar su potencial emprendedor, formarse en técnicas básicas de gestión y analizar la viabilidad de proyectos empresariales, especialmente en el diseño del plan de negocio, además de contar con el acompañamiento y asesoramiento en el lanzamiento de la actividad.

Este innovador programa de formación está dotado con más de **80 horas lectivas**.

Las iniciativas empresariales que surjan de este proceso serán expuestas ante un comité de evaluación que seleccionará los proyectos finalistas, aquellos que pasaran a la siguiente fase y recibirán apoyo adicional en forma de capital semilla, asesoramiento jurídico, consultoría de proyecto y apoyo para el desarrollo tecnológico en el caso de aquellos proyectos susceptibles de digitalización.



## CIERRE PRESUPUESTO 2023



Aprobada la **liquidación del presupuesto 2023**, por decreto de la Alcaldía, el resultado presupuestario ajustado, es decir la diferencia entre los derechos presupuestarios liquidados durante el ejercicio y las obligaciones presupuestarias reconocidas durante el ejercicio 2023, es de **2.866,54 €** (superávit) y el **remanente líquido de tesorería** para gastos generales, es decir la diferencia entre el remanente de tesorería para gastos generales minorado en el importe del saldo de obligaciones pendientes de aplicar al presupuesto y del saldo de obligaciones por devolución de ingresos pendientes, es de **108.028,77 €**. Vista la liquidación del presupuesto **se cumple el objetivo de estabilidad presupuestaria** y el nivel de deuda autorizado en la Ley de presupuestos.

## NUEVAS FAROLAS EN POLIENTES Y POBLACIÓN DE ARRIBA

La colaboración entre el Ayuntamiento y la Junta Vecinal de Polientes y de Población de Arriba ha posibilitado la colocación de puntos de luz en distintas zonas de ambos pueblos que carecían de iluminación suficiente. Con esta actuación muy demandada por los vecinos, se mejora la accesibilidad nocturna por dichos espacios urbanos.



## MURO RUERRERO

El Ayuntamiento de Valderredible ha procedido a la **construcción de un muro** de contención en **Ruerrero** a fin de ir completando las diversas actuaciones previstas en el plan de obras y servicios. También se ha **restaurado el viejo puente** y se ha limpiado de vegetación el entorno. En breve (una vez finalizada la siega de los prados limítrofes con el río) se procederá a la **limpieza del Río Panero** a su paso por Cejanca y Ruerrero.



# HOMENAJE A RUBÉN



# ESTANDARTES LEÓN



# AGENDA



• 4 DE MAYO

La Rogativa

• 10 DE MAYO

Visita de la Guardia Real



• 15 MAYO

San Isidro

• 26 DE MAYO

La Rosa (Montesclaros)

